

Wechsel im Stadtsenat und Gemeinderat

Christoph Hofbauer folgt Susanne Rosenkranz, Mario Kaufmann folgt Ulla Oswald (FPÖ)

Krems – Bürgermeister Dr. Reinhard Resch lobte Mario Kaufmann (35) als neuen Gemeinderat für die FPÖ an. Kaufmann folgt auf Ulla Oswald, die als Gemeinderätin seit 2012 tätig war und ihr Mandat nun zurücklegte. Mario Kaufmann arbeitet als Sachbearbeiter für Versand und Logistik bei voestalpine in Krems und ist verheiratet. Sein Motto ist: „Selbst anpacken, anstatt nur zuzusehen!“

Der als Gemeinderat (seit 2017) tätige Christoph Hofbauer (FPÖ) übernimmt die Aufgabe als Stadtrat von der Juristin Mag. Susanne Rosenkranz, die sich von 2017 bis 2019 als Gemeinderätin und von 2019 bis 2023 als Stadträtin in Krems engagierte. Seit März fungiert sie als Landesrätin (FPÖ) für Arbeit, Konsumentenschutz, Natur- und Tierschutz in der Landesregierung. Sie wird weiterhin als Gemeinderätin für die Stadt Krems agieren.

Foto 1: Glückwünsche von Bürgermeister Dr. Reinhard Resch an den neuen Gemeinderat Mario Kaufmann im Beisein von Gemeinderätin und Landesrätin Mag. Susanne Rosenkranz (FPÖ). - von links

Foto 2: Kremser Stadtsenat mit StR Werner Stöberl, StR Mag. Peter Molnar, StR Günter Herz, StR KR Prof. Helmut Mayer (SPÖ), StR Dipl.-Ing. Bernadette Laister, StR Martin Sedelmaier (ÖVP), StR Martin Zöhner (FPÖ) von links 2. Reihe - Christoph Hofbauer übernimmt das Mandat des Stadtsenates von Landesrätin Mag. Susanne Rosenkranz (FPÖ), die aber weiterhin als Gemeinderätin in Krems fungiert. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch und Vizebürgermeister DI Dr. Florian Kamleitner – von links 1. Reihe. Bürgermeister gratuliert dem neuen Stadtrat Christoph Hofbauer sowie der Gemeinderätin und Landesrätin Mag. Susanne Rosenkranz (FPÖ).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215